
Ata da sessão ordinária da nona legislatura da Câmara Municipal de Ulianópolis 

realizada em oito de abril de 2025. Presidente vereador Givaldo Ribas Mesquita, vice-

presidente vereador Lucas Uliana,1º secretário vereador Babal do povo e 2º secretário 

vereador Nilton do salão. Aos oito dias do mês de abril de 2025, a hora regimental, no 

prédio da Câmara Municipal, além da Mesa acima referida compareceram ainda os 

seguintes vereadores: Moisés de Jesus, de Carvalho, Igor Gatti, Marcell Gineli, Vinícius 

Moraes, Arnaldo Ribeiro, Daniel Pereira da Silva, Jarles Queiroz e vereadora Eliana 

Aguilar. Havendo quórum legal o presidente declarou aberta a sessão, solicitou a leitura 

bíblica do dia, feita pela vereadora Eliana, solicitou da secretária a leitura da ata anterior, 

que após ser lida, discutida e votada foi aprovada por unanimidade de votos, solicitou 

ainda a leitura dos expedientes e das proposições onde constavam indicações número 

050/2025 de autoria dos vereadores Jarles e Heider, número 051/2025 de autoria do 

vereador Igor Gatti, número 052/2025 de autoria do vereador Moisés, número 053/2025 

de autoria da vereadora Eliana, número 054/2025 de autoria dos vereadores Givaldo e 

Daniel, número 055/2025 de autoria do vereador Daniel, número 056/2025 de autoria 

dos vereadores Nilton e Eliana, número 057/2025 de autoria do Vereador Babal do 

Povo, número 058/2025 de autoria dos vereadores Moisés, Daniel e Arnaldo, número 

059/2025 de autoria do vereador Vinicius, número 060/2025 de autoria do vereador 

Nilton, número 061/2025 de autoria do vereador Marcell, requerimento número 

004/2025 de autoria do Vereador Babal, requerimento número 005/2025 de autoria dos 

vereadores Igor, Marcel e Arnaldo e projeto de Lei número 512/2025 que institui o 

programa de monitoria na educação em tempo integral na educação básica na rede 

pública municipal de ensino. Atos seguinte o presidente passou para a ordem do dia e 

colocou em discussão as indicações número 050/25, 051/25, 052/25, 053/25, 054/25, 

055/25, 056/25, 057/25, 058/25, 059/25, 060/25 e 061/25, encerrada a discussão foram 

colocados em votação, sendo todos aprovados por unanimidade de votos, colocou ainda 

em discussão o requerimento número 004/2025 encerrada a discussão foi colocada em 

votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade de votos, colocou em discussão o 

requerimento número 005/2025, encerrada a discussão foi colocada em votação, sendo 

o mesmo aprovado por unanimidade de votos, colocou ainda em discussão o projeto de 

lei número 512/2025. Encerrada a discussão foi colocado em votação, sendo mesmo 

aprovado por unanimidade de votos. Ato seguinte o presidente passou para a ordem do 

dia e franqueou a palavra aos senhores vereadores e vereadora o vereador Vinicius 

solicitou a palavra, referenciou aos presentes e falou que agora a gestão colocou a placa 

da obra do chafariz, segundo o vereador é obrigação colocar no início da obra e não no 

meio para o fim, para que a população seja informada sobre o prazo e também de 

valores, disse ainda que não lhe causará espanto se a obra sofrer um aditivo de valor e 

de tempo, mesmo sendo uma obra com custo de mais de um milhão e duzentos mil 

reais e se isso ocorrer irá informar a população, por que não há transparência nesta 

gestão, falou ainda que protocolou um ofício na secretaria de obras e no gabinete, com 

pedido de informações sobre as empresas que estão prestando serviço no município e 

especificou, as empresas estão recebendo e não há máquinas trabalhando nem na zona 

urbana e nem na rural e que são quase 30 máquinas, falou que irá convocar o secretário 

de obras para prestar esclarecimentos sobre os valores pagos a essas empresas, pois 

não há as notas pagas no portal da transparência da prefeitura, e que sua função nesta 

casa é fiscalizar e caso não haja resposta do executivo irá acionar o Ministério Público 

e o TCM e finalizou agradecendo. Em seguida o vereador Jarles solicitou a palavra 

referenciou aos presentes e informou ao Vereador Babal que já havia no município uma 

equipe multifuncional de operação policial no combate a criminalidade, são policiais de 

fora que já estão trabalhando, falou ainda sobre as obras que serão concretizadas e 

entregues à população até o final do ano e que o governador se comprometeu em liberar 



recursos para as obras no município e também asfalto, mas que não há recursos para 

drenagem, estão aguardando recursos do Ministério das cidades e que talvez consigam 

fazer é a drenagem atrás da escola Marissanta pela urgência, mas que de forma 

planejada alcançarão outros locais, parabenizou o secretário de obras Itamar, pelo 

excelente trabalho no município e finalizou agradecendo. E não havendo mais nada a 

tratar o presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrado a sessão. 


